
老若（？）男女が集う“田町会”（2月 3日）！！ 

==2011年に 3名でスタート、現在会員 16名に急成長== 

 

われら田町会も会合を重ね、大変にぎやかな会となりました。この際、“秘密？”のこの会合を皆様にご紹介しましょう。 
 
●簡単に田町会の経緯をご紹介しましょう。 
在京飯田高校同窓会が縁で、田町駅の周辺に勤務していることが分かった、佐々木（副会長）、大原（事務局長）、
松原（投稿者）の 3名が、「たまには飲みまいか」と始めたのが「田町会」です。飲み・話すうちに、田町駅周辺には
誰々がいる、誰々もいたはずだということになり、人つながりで、お誘いするうち、噂で参加希望者が増え、女性メン
バーも５名もいる会となりました。 
□会員は 16名(2月現在) 
男：11名【15回生、19、21（4名）、22、25、27、30、39） 
女： 5名【25回生（3名）、43、ゲスト（20歳台） 

□開催日 
 3～４か月に 1回程度 
□場所は 

    田町駅近くの「いつもの中華料理屋」 
食べ放題・飲み放題（会費：男 5,000円、女 2,000円） 

  
●今回（第５回）の大宴会 
☆長野県職員の若々しい長野美人をゲストに 11名が集いました。（集合写真は今回と昨年 7月） 
☆どんなことで盛り上がっているんだ！？ 
 飯田の地理的話題 
まずは、ゲスト（長野県職員で中野出身。佐々木さんの会社へ出向中）の紹介が発端となり、飯田の地理的な話
題（長野県の外れ、近隣県のどこからも外れる⇒三遠南信・・・の話）に。 
「飯田・南信州・下伊那郡は長野県から独立するんだ」と誰かが叫んだことから勝手に盛り上がり、 

“下伊那の歌”の存在に発展した（何と、ユーチューブに歌詞と歌があった）。 
 菱田春草の寄付活動の話 
献身的に集めた、佐々木さんにご苦労様！！ 
何とメンバーに春草の親戚がいた←たくさん寄付をすべきだと大騒ぎ・・・・・。 

 飯田弁の話 
「この会も方言で話しまいか」となりましたが、多分 30分も持たないで意気消沈ということでやめました。 

☆最後に、 
信濃の国⇒下伊那の歌⇒飯田高校校歌と一番ずつ合唱し、一本締でお開き。 
⇒居酒屋の個室以外で、合唱した覚えがありません。 

2時間の飲み放題が、3時間を超える大宴会となりましたが、 
いつもの場所ですので店長が大目に（？）見てくれたのでしょう。 

  ◎“下伊那の歌”を今年の同窓会で、田町会会員が合唱しようということになりましたが、どうなることやら、お楽しみ
に！！ 

 
とりとめのない話をこの場をお借りして紹介しました。 
 
●おしまいに 
在京飯田高校のＷｅｂへの投稿が増えると 
⇒我々、日々のインタネット利用時に、“たまに“は在京飯田高校のＷｅｂを閲覧してみようか となり 
⇒在京同窓生間のＷｅｂ活用した人的つながりが増え  
⇒同窓会の発展（人的貢献、社会的貢献等々）の一助になると 

考えております。 
そこで今回、その思いも含めて投稿します。 
みなさん、より多くの情報をこの場を借りて流しましょう、そして集まりましょう！！ 

 

写真左（第５回） 左から   

 大原（21）、小池(ゲスト)、星野（25）、大澤（27）、松原（１９）、金田（22）、西村（２１）、佐々木（１９）、本間（２１）、壬生（30） 

写真右（第４回）左から 

 大澤、大原、池神（１５）、佐々木（前列）、松原、中井(25)、星野、壬生（前列）、太田（25）、矢澤（２１）、本間、西村 

  

                             

 

 

 

 


